



Einleitung.

Auf Allerhöchste Anordnung Seiner Majestät des Königs vereinigten sich am 28. September 1851 die Abgeordneten der Rheinprovinz zum Neunten Provinzial-Landtage zu Düsseldorf.

Nach vorhergegangenem Gottesdienste eröffnete der Königliche Landtags-Kommissarius, Ober-Präsident von Kleist-Regow denselben mit einer Rede, welche von dem Landtags-Marschall, Freiherrn von Waldbott-Bassenheim-Bornheim erwidert wurde.

Am 31. October 1851 wurde der Landtag von dem Königlichen Landtags-Kommissarius geschlossen.
